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理想の事業を追い求め独立

名高　亀井社長は、これまでも貿易業界

で長くご活躍されてきたそうですね。ま

ずは、起業することになった経緯からお

聞かせください。

亀井　私は、若い頃に半年ほどヨーロッ

パを旅して周り、帰国後にはその経験を

生かして貿易会社に入社しました。そこ

は貿易運輸を中心に行う会社で、船舶こ

そ持たないものの日本の多種多様な製品

を海外へ届けたり、海外からの製品を日

本に仕入れたりするのをサポートしてい

たんです。港にいるだけで、景気や時代

背景、流行している商品などがリアルタ

イムでわかったので、世界の経済状況に

関しては、把握していることは多かった

と思います。

名高　若くして貴重な経験をたくさん積

んで来られたのですね。転機はどのよう

にして訪れたのでしょうか？

亀井　そのまま貿易の仕事を 24 年間続

けていた私は、次第に組織内の保守的な

部分が気になるようになりました。旧体

制が根強く改革が追い付かず、お客様の

大切なニーズに応えられないことも多々

起こる状況だったんです。そこから一歩

抜け出して、自分の理想とする事業を行

いたいという思いが強くなったことから

一念発起して 2019 年に起業しました。

名高　貿易というのは規模の大きな事業

ですし、それを 1人で手がけることへの

不安もあったのでは？

亀井　いえ、同業に従事している仲間や

前職時代からのお客様、そして家族から

の後押しを受けて起業をした部分もある

ので、不安はなかったですね。前職に勤

めていたときと変わらずに仕事の依頼を

してくださるお客様も多くいらっしゃ

り、おかげさまでスムーズなスタートを

切ることができたと思います。

専門家として貿易業をサポート

名高　現在は、どういった事業を主に手

がけていらっしゃるのでしょうか？

亀井　私自身がこれまでに培ってきた知

識と経験を生かして、当社では企業様向

けの貿易コンサルティング事業を展開し

ています。国際貿易の輸出入代行や、必

要書類の作成、輸送ルートの手配など、

貿易に関するありとあらゆる業務をサ

ポートしているんです。どちらの業務も

専門知識を持った当社スタッフが対応い

たしますので、企業様の社内で発生する

人件費や時間のコストを最小限に抑える

ことが可能になります。

名高　それは頼もしいです。貿易の始ま

りから終わりまでを包括的にサポートし

ていただけるということですね。

亀井　はい。海外との貿易を行う場合に

は通常、各現場でかなりの人数が動員さ

れることになります。その中で全体の指

揮を執るというのは簡単なことではあり

ません。だからこそ、経験豊富な私たち

に旗振り役をお任せいただきたいと思っ

ているんです。ときには、輸入した機械

を大型トレーラーで企業様の工場へ運ぶ

という大きな仕事を請け負うこともあり

ました。その際には、無事に目的地へ届

けることができただけでなく、設置され

た機械がしっかり動いているのを見て、

この仕事のやりがいを感じましたね。

名高　ちなみに、そうした大きなもので

ない小口の案件でも、お願いすることは

できるのでしょうか？

亀井　もちろんです。近年は、EC業界

が著しい成長を遂げています。そのため、

個人のお客様と中小企業様にとっても、

輸出入や物流というものが身近になって

きているんです。実際、私たちの身の回

りにある物の多くは海外製品ですし、日

本は貿易によって成り立っている国だと

感じています。そこで、これからは新た

に貿易事業を手がけたいという中小企業

様とも、積極的なお付き合いをさせてい

ただきたいと考えているんです。

名高　日本にもまだまだ、日の目を見て

いない素晴らしい商品があると思います

し、海外にも私たち日本人が知らない商

品がたくさんあると思います。だからこ

そ、その橋渡し役として社長のような方

がいらっしゃるということを、ぜひ多く

の企業の皆さんに知っていただきたいで

すね。

亀井　そう言っていただけると嬉しいで

す。貿易事業というのは、よくわからな

いまま進めていくと往々にして思わぬ痛

手を被ってしまうものなので、貿易に関

するプロである当社を多くの方に頼って

いただければと思っています。そのため

に、貿易に興味を持ってくださった方が、

情報を集めていくと自然と当社へたどり

着くことができる企業となるよう、今後

も企業努力を続けていきたいですね。

名高　では最後に、これから出会うこと

になる未来のお客様へ向けて、メッセー

ジをお願いします。

亀井　これから貿易を始められる方は、

わからないことや困り事に直面する機会

が多いと思います。その際には、ぜひ当

社へお気軽にお問い合わせください。

東京都に拠点を置き、あらゆる企業の貿易・輸送事業をサポートしている亀一貿易（株）。前
職時代にはさまざまな経験を積んできた亀井社長は今、大手だけでなく中小企業の貿易事業
の支援に目を向けている。同氏の思想と展望に、俳優の名高達男さんが迫った。

豊富な経験を武器に企業の輸出入を支援
日本の経済活動を支える縁の下の力持ち
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あらゆる国への対応を目指し、社会へ貢献し続けていく

亀一貿易（株）の代表取締役・亀井氏は、父親
の栄一氏が晩年利用していた応接間を事務所
へ改築して同社を設立した。そのため、社名は
栄一氏の名前と縁起ものである“亀”に由来し
ている。また同社は、国内に限らず、世界に通
用する新しい物流情報技術の共有を目指してい
る。そこで、効率的に段取りするためのミーティ
ングスペースを幡ヶ谷に構えた。

「貿易をスムーズに行うには、物流の組織をコン

トロールする人脈を築けるかどうかが鍵になり

ます」と語っていた亀井社長。顧客の方とだけ

でなく、業界内でも着実に信頼を積み重ねてい

ることが成功につながっているのでしょう。日

本の産業を陰から支える立役者として、今後も

活躍し続けてください。

名高 達男（俳優）
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亀井 清史
学業終了後は自動車メーカーに就職。その
後、約半年間にわたって海外諸国を旅行し見
聞を広める。帰国後は、その経験を生かし
て貿易会社に入社した。自由に事業を手が
けたいという思いが募り独立を決意。2019
年に亀一貿易（株）を立ち上げた。東京都
目黒区に本社を構え、渋谷区幡ヶ谷にも事
務所を置くなど、業容の拡充を進めている。
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